

Bewerbungsfrist:

Pflegefach- und Hilfskräfte (m/w/d)

Der **Kreis-Caritasverband Freyung-Grafenau e.V.** ist der Wohlfahrtsverband der Katholischen Kirche im Landkreis Freyung-Grafenau. Unsere Senioreneinrichtungen bieten ein breitgefächertes Angebot an Dienstleistungen und Hilfen für ältere Menschen. Dazu gehören unter anderem unsere Senioren Tagespflegen und unser ambulanter Pflegedienst (Caritas Sozialstation Grafenau und Waldkirchen).

Wir suchen für unsere beiden Caritas Sozialstation zum nächstmöglichen Zeitpunkt in Voll- und Teilzeit

- **Pflegefach- und Hilfskräfte (m/w/d)**

Ihre Aufgaben

- Durchführung von Grund- und Behandlungspflege
- aktivierende, bedürfnisorientierte Pflege
- eigenständiges und eigenverantwortliches Arbeiten
- Wochenend- und Feiertagsdienste

Wir erwarten

- abgeschlossene Ausbildung als Pflegefachkraft (Altenpflege oder Gesundheits- und Krankenpflege)
- aktueller Kenntnisstand über Pflorgetechniken
- Teamfähigkeit und Flexibilität im Pflegealltag und in den Arbeitszeiten
- Fähigkeiten zur Weitergabe von Erfahrungs-, Schulungs- und Fachwissen

Wir bieten

- eine interessante und sinnstiftende Tätigkeit in einem großen Sozialunternehmen
- Angebote und Vergünstigungen im Bereich Gesundheitsförderung
- tarifliche Vergütung nach AVR mit zusätzlicher betrieblicher Altersvorsorge
- attraktive Angebote zur Fort- und Weiterbildung
- individuelle berufliche Entwicklungsmöglichkeiten

Merkmale

Befristung: unbefristet
Umfang: Teilzeit, Vollzeit
Arbeitsfeld 1: Alte Menschen, Pflege
Funktion: Fachkraft, Nicht-Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Kreis-Caritasverband Freyung-Grafenau e.V.

Passauer Str. 8a
94078 Freyung

Dienstort:

Ansprechpartner(in): Aulinger-Lorenz, Alexandra
alexandra.aulinger-lorenz@caritas-freyung.de
(08551) 916 30-12

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!